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2023 年度 第４回聖母学院同窓会幹事会議事録 

 

 

日 時：2024 年 2 月 13 日（火）10 時 30 分～ 新同窓会室にて 

出席者(役員)：青木・奥埜・吉尾・吉田・小林 

欠席者(役員)：大江・杉本・宮地・宮本・飯開・村上・辻下 

出席者(幹事)：市村(5)・川上(6)・佐々木(6)・青木(7)・西川(9)・森本(10)・          

     河本(12)・山内(12)・川戸(13)・西川(13)・加納(13)・三澤(16)・松井(18) 

(関東支部)：山田(18)        

1.  開会 

2. お祈り    （奥埜） 

3. 会長挨拶   代理：副会長(小林) 

4. 出席確認 

5. 報告事項 

  ①二十歳の集いについて（小林） 

・出席者 150名 保護者 53名(子供 1人に保護者 1名まで)。 

ホテルでの開催は華やかで学校の宣伝にもなり良いのでは。 

・小学校・中高共催で開催しているが、近年、つどい担当教員の退職が続き、

レジュメ作成など同窓会の負担が大きくなってきている。学校との役割分担

を見直していきたい。 

・ホテル使用料、お土産代が値上がりしているため費用面についても見直しが

必要。 

   

  ②100周年記念品について（小林）  

・記念碑 100周年ロゴのデザインで作成中。設置場所は正門入って左側、小

学校に向かう道なりの植え込み予定。 
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・鉛筆とボールペンの納品後に印字ミスに気付いた。（聖母学院→正しくは学

校法人 聖母女学院）ボールペン 1500本・鉛筆 1000本納品済みだが、新し

く記念品を作り直した。ボールペンと鉛筆の活用についてはご意見を伺いた

い。 

  ・役員会では鉛筆はボーイズタウンなど海外へ寄付、ボールペンはマニキュア

で 100 周年の文言を塗り消し、間違いをアナウンスした上 3 本 100 円で販売

し売り上げは協力金として同窓会に戻す、またはどこかに寄付をするのはど

うかという意見が出ている。理事長からは、印字ミスの記念品活用などにつ

いては同窓会に任せるとの事。 

     ※ボールペンを出席の幹事の皆様にみていただいた。   

消すのは手間もかかり、見た目の事もあるので消さなくても良いのでは。 

損失はいくらになるのか。(30万円ほど)   

よく見ても気づきにくいがやはり文言は消した方が良いのでは。 

・など色々な意見が出たのでどのようにするのがよいか長期的に考えていきた

い。 

  ・作り直した記念品は今月中に児童生徒に配布予定。 

  ③同窓会会報について(小林) 

  ・今回から業者が廣済堂からサラトになる。 

  ・今後郵送代がかなり値上がるので会報の見直しが必要。紙面を減らすなど簡

素化の方向でどうか。              

 若い人は読まないのでは。若くても楽しみに読む人は読んでいるのでは。 

 徐々に移行でよいのでは。 

 ホームページで報告できることは HP上で情報公開し、必要なページは残し   

将来的には紙面を減らしていくのがよいのでは。 

  ④役員継続について(小林) 

・役員 12名中 7名が継続。4名が退任、1名保留と選管に回答。       

内 2名は継続に変更。 

・役員が年々高齢化し、若い回生のなり手がいない。 

関東支部の来年度からの若い役員の世代交代のお話を伺う。 
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6. 協議・承認事項 

①2023年度 会計報告・活動報告 

・今年度がまだ活動中なので次回幹事会で。 

②2024年度 予算案・活動案(青木・小林) 

・総会費 150万円から 250万円へ。近年様々なものが高騰する中、総会の会

費が負担になるのではないか。会費を 5000円とし不足分は総会費で補い、

色々な年代の方に参加していただきたい。また高校を卒業した年に学年幹事

を総会・懇親会にご招待し、同窓会に興味を持っていただきたい。 

 活性化するために良い案だと思う。 

  ・追悼ミサ費 35万円から 20万円へ。修道院で行うため。 

・ボランティア聖母活動費 0円から 5万円へ。新同窓会室に置いてある布につ  

いて神の園に問い合わせたところ、頂きたいとのことなので送る運送代を計上。    

・シスターとお話する会  恩師のシスター方でなくてもよいのかどうか。

(奥埜) 

③関東支部報告   

・関東支部 山田さん(18回生)ご出席。 

・総会は、2年に 1度の開催のため昨年総会をしたので 2024年度は無し。 

・次期会長 38回生を筆頭に念願の若い世代に交代した。  

 1年間は一緒にサポートしていくが、あとは若い回生にまかせる。 

・神父様のお話を聞く会は続けていく予定。 

・関東支部版同窓会だより発行せず、ホームページと同窓会だよりで。 

・関東支部の同窓会総会にもぜひ皆様お越しください。 

7. 連絡事項 

   ①2024年度総会 5月 11日(土) 

   担当回生 47回生。エルミンハンドベルクワイエ演奏・コース料理を予定。                     


